

Vereinbarung

zwischen der

CVJM-Jugendstiftung Plochingen

und der

Stadt Plochingen

Die Stadt Plochingen übernimmt zum 05.12.2012 die Rechtsträgerschaft der gegründeten Stiftung „CVJM-Jugendstiftung Plochingen“.

Für die Gewährleistung der Verwaltung nach § 8 der Stiftungssatzung, für die Beratung und für die Begleitung dieser Stiftung belastet die Stadt Plochingen die CVJM-Jugendstiftung Plochingen jährlich mit fünf von Tausend (0,5%) des Stiftungskapitals.

Diese Vereinbarung kann nur im beiderseitigen Einvernehmen geändert werden. Rechnungsjahr ist das Kalenderjahr.

Plochingen, 05. Dezember 2012

Kuratorium CVJM-Jugendstiftung Plochingen

Stefan Heilemann

Sabine Nußbaum

Karl Fuchs

Daniela Niebauer

Matthias Pflumm

Maren Scharpf

Sebastian Greiner

Reiner Nußbaum

Pfarrer Gottfried Hengel

Stadt Plochingen

Frank Buß
Bürgermeister